
Protokoll: 

 

Die antragstellende Fraktion begründet den Antrag. 

 

Oberbürgermeister Langner trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0003/2020). 

 

Die AfD-Fraktion bringt ihre Unterstützung zum Antrag zum Ausdruck. 

 

Die Fraktionen Die Linke und Bündnis 90 / Die Grünen begrüßen den Antrag. 

 

Auf Nachfrage erklärt Bürgermeisterin Mohrs, eine Ahndung sei nur bedingt möglich, da die 

Überwachungsmöglichkeiten eingeschränkt seien. 

 

Die Fraktionen CDU und FW geben zu bedenken, dass eher ein Vollzugsproblem bestehe. 

 


